

Neuer Rekord beim Spendenlauf für Havilah Hope 2023 !



Beim Sommer-Schulfest der Hans-von-Raumer Mittelschule Dinkelsbühl am 08.07.2023 fand der diesjährige Spendenlauf für Havilah Hope (HH) statt. Schon zum 6. Mal ! Ausgerechnet zum 10. Geburtstag von HH wurde dabei ein neuer Rekord erzielt: In der Woche zuvor sowie direkt am Schulfest wurden insgesamt 1251 Kilometer gelaufen. Das freut die Organisatoren und Verantwortlichen sehr: Für HH die Gründereltern Familie Gogolin und die Mitarbeiterin Frau Schumm, die Lehrkräfte Frau Floeholm und Herr Jacobsen, sowie die HH-Klasse 5b.



Die Stadtwerke Dinkelsbühl (dank ihres Mitarbeiters Herr Lanz) stellten kostenlos einen „Triumphbogen“ zur Verfügung. Und folgende 17 Sponsoren ermöglichten, dass die gelaufenen Kilometer einen Wert von 1300 € einbrachten: Sanitätshaus Feix, Praxis Dr.Zwicker-Keller-Fischer, Gerüstbau Wundel, Neue Energien Zitzmann, VR Bank, Electro Service Meyer, Energieberatung Auracher, VP Feuchtwangen, Frau Ehret, Stadtwerke DKB, St. Georg’s Apotheke, Pizzeria zum Lamm, Jeti-Xtreme, Steinacker Stalleinrichtungen, Avie Luitpold Apotheke, Bernd’s Backhaus und Autohaus Wüst und Weigand.

- Ihnen allen ein ganz herzliches Dankeschön dafür! -



Viele fleißige Helfer sorgten für einen reibungslosen Verlauf des Spendenlaufes. Jeder Teilnehmer egal welcher Altersstufe, ob Schüler, Geschwister, Eltern oder Lehrer – alle konnten so weit und so schnell, wie sie wollten walken oder joggen. Sie kamen bei hochsommerlichen Temperaturen dabei ganz schön ins Schwitzen.



Im Start- und Zielbereich konnte sich alle, auch die übrigen Besucher des Schulfestes bei einem Informationsstand über die Arbeit von HH, unsere Partnerschule die „Dinkelsbühler Schule“, und unsere Patenkinder Agi und Ossi in Kitale informieren. Außerdem fanden bunte selbstgemachte Souvenirs aus Kenia reißenden Absatz – und erbrachten einen extra Erlös von 300 €.



Schließlich winkten bei einer richtigen Siegerehrung (obwohl alle Läufer „Gewinner“ waren!) noch hübsche afrikanische Preise den Schülern, die am weitesten gelaufen sind. Bei den Mädchen waren dies Alina Graf, Lena Lanz und Ayleen Thomas mit je 4 Kilometern. Bei den Jungs liefen Benno Preziuso (mit 6 km) und Sharaf Absi (mit 15 km) sehr weit. Sogar einen Halbmarathon mit 21 Kilometern schaffte Ali Shareef. Die „lauf-fleißigste“ Klasse, die 5b, freute sich über zwei kenianische Kunstwerke aus Bananenblättern. – Herzlichen Glückwunsch und Dank an euch, wie auch an alle anderen Läufer und Helfer!



So gratulieren wir Havilah Hope zum 10.Geburtstag und wünschen für das nächste Lebensjahrzehnt Alles Gute und Gottes Segen. Als Geschenk überreichen wir (inklusive zusätzlicher Einzelspenden) 1500 €. - 2024 gibt es den Lauf VII !
Die HH-5b mit Frau Floholm und Herrn Jacobsen.

